

**30 Privatangestellte helfen Gendarmerie bei den Kontrollen**

# Mehr Sicherheit für Fluggäste

Seit Montag sind die 33 Gendarmen am Grazer Flughafen zumindest teilweise entlastet. Die Personenkontrollen werden nun von einem 30köpfigen Team der Firma Raab Karcher durchgeführt. Dadurch sollen der Gendarmerie Überstunden durch die Routinearbeit erspart werden und mehr Zeit für die Sicherheit bleiben.

Mit modernster Technik und mit der Genauigkeit eines 30köpfigen Teams privater Sicherheitskontrolloren will Graz als erster Bundes-

länderflughafen den großen internationalen Vorbildern nacheifern. Flughafendirektor Fritz Eder meint: „Da die Zusammenarbeit mit der

Gendarmerie über Jahre hindurch ausgezeichnet war, blicke ich mit etwas traurigen Augen auf die Vergangenheit zurück.“ Keineswegs traurig zeigt sich Gendarmerie-Oberst Friedrich Mulzet, der nun eine Möglichkeit für die Sicherheitsbeamten sieht, sich verstärkt mit exekutiven Kernbereichen auszuwechseln zu können.